

「V4+日本」交流年親善大使

松下奈緒様

本日の「松下奈緒 V4+JAPANスペシャルコンサート」が開催されることを、心よりお祝い申し上げます。あいにく、私と妻の昭恵は外国訪問中で、このスペシャルコンサートに出席することができず非常に残念です。

松下さんには、昨年6月にポーランドで「V4+日本」交流年の親善大使として私から紹介させていただいて以来、この交流年を様々な形で大いに盛り上げて来ていただいています。

例えば、チェコとハンガリーの魅力を紹介する番組に出演するための両国訪問や、本日の「V4+日本」交流年スペシャルコンサートの企画などが挙げられます。こうした松下さんの御活躍により、日本とV4各国がそれぞれをより身近に感じるようになったのではと思い、深く感謝申し上げます。

また、本日のコンサートには、ポーランドとハンガリーの親善大使、アンナ・マリア・ヨペックさんとマテ・カマラスさんにもゲスト出演していただいていると伺いました。お二人の御活躍、御尽力にも感謝申し上げます。

本日のコンサートが、お三方の素敵な音楽によって満たされ、日本とV4各国との絆を更に深めるきっかけとなるような素晴らしい機会となることを期待しています。

最後になりますが、松下さんが今後ますます活躍されることを心よりお祈りしております。

そして、観客の皆様、本日のコンサートを、ぜひ心ゆくまでお楽しみ下さい。

内閣総理大臣

安倍晋三